



“ES FALSO”, ASEGURA

Desmiente Luisa María Alcalde versión de que se mantienen 200 pluris

“Es factible también una reducción sustancial del presupuesto de los partidos políticos” en la iniciativa de reforma electoral, asegura la líder nacional de Morena

“La reforma electoral no es un tema de Morena o de la ‘4T’, es un tema que nos viene exigiendo el país hace tiempo”

LUISA MARÍA ALCALDE Presidenta nacional de Morena

“Se necesita tener toda la burocracia electoral y de los partidos, que cuesta, o puede haber ciertas reducciones”

La dirigente asegura que el cambio en la Constitución es para acabar con privilegios

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, desmintió la versión de que la propuesta de reforma electoral mantendrá la misma composición de los legisladores plurinominales en las cámaras del Congreso y que el tema esté superado.

En sus cuentas de redes sociales aseguró que “es falso que Morena pretenda mantener el sistema ac-

tual de plurinominales; además sostenemos que es factible una reducción sustancial del presupuesto de los partidos políticos”.

Luego de que el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, sostuvo desde Querétaro que “ese tema (de los plurinominales) está superado y va a quedar como está actualmente: 300 (de mayoría), 200 plurinominales, con la fórmula de representación proporcional, como la Constitución lo señala”, la dirigente morenista sostuvo que “es falso”.

El diputado **Monreal** tuvo que corregir sus afirmaciones y explicó que “lo que dije fue sólo una expresión; están avanzados los acuerdos,

CRÍTICA.

Alcalde Luján recriminó que el PRI reciba “casi mil millones y ¿quiénes son el PRI?, porque al final no tiene ya casi militantes”, dijo.

no están concluidos, se está viendo. Vamos a esperar, vamos a esperar estos días”, añadió.

Además, en el marco de la sesión del Consejo Consultivo del partido, Luisa Alcalde expresó que se trabaja y hay acuerdos para “la profundización de la democracia participativa y el impulso de mecanismos innovadores de participación ciudadana. Insistimos en la necesidad de repensar nuevos



mecanismos de representación proporcional, así como de fortalecimiento de la participación popular”.

Alcalde Luján insistió en que estas acciones son parte de las propuestas del plan de acción del Consejo Nacional, que contribuyen al cumplimiento de los principios y objetivos del movimiento.

Planteó que “la reforma electoral no es un tema de Morena o de la ‘4T’, es un tema que nos viene exigiendo el país desde hace muchísimo tiempo. La pregunta del millón es, ¿se necesita tener toda la burocracia electoral y de los partidos, que cuesta, o puede haber ciertas reducciones?”.

Alcalde también afirmó que “hay la necesidad de una reforma electoral que ponga fin a los privilegios de las élites políticas y partidistas, y que los recursos se destinen al mejoramiento de la consolidación de la infraestructura pública”.

Insistió en que “además de los recursos destinados a los partidos políticos, están los que se destinan a todo el andamiaje burocrático del Instituto Nacional Electoral (INE), donde hay una burocracia gigantesca que no opera de manera ordinaria todos los días, porque hay años donde no hay elecciones”.

También expuso que el llamado Frente Amplio Democrático que

surge en contra de la reforma electoral argumenta que hay “retrocesos a la democracia, autoritarismo y que se quiere reducir la pluralidad”, lo que calificó como “una serie de mentiras”.

“¿Qué tiene de antidemocrático proponer una reducción de los costos de la democracia, si la democracia mexicana es una de las más caras del mundo y el costo que tienen los partidos políticos es altísimo?”, planteó la presidenta de Morena.

La líder morenista recordó que “el PAN hoy tiene mil 200 millones de pesos asignados, el PRI, casi mil millones y ¿quiénes son el PRI?, porque al final no tiene ya casi militantes”.

Reiteró también que “el planteamiento siempre de Morena es que se gobierne con austeridad y con honradez y que los recursos del pueblo vayan siempre a la gente”.

Aseguró que “así gobernó el presidente Andrés Manuel López Obrador y así gobierna la presidenta Claudia Sheinbaum y por eso alcanza para los programas de Bienestar y los proyectos de infraestructura”, remarcó.

